
まちの話題まちの話題

あなたの身近な出来事や話題をお寄せください。（総務課　☎37・6113）

12月1日日12月9日月
寄付ありがとうございます

　㈱スーパーモリナガ（堤
つつみ
浩
こう
一
いち
代表取締役）様から、前

年に引き続き、市へ２０万円の寄付をいただきました。
　同社は、店舗を置く自治体に寄付をされています。
　寄付金は、環境保全に活用してほしいということでした
ので、有効に使わせていただきます。
　ありがとうございました。

30年勤続スポーツ推進委員表彰
　和歌山県で開催された「全国スポーツ推進委員研究協議
会」で、北

きた
島
じま
一
かず
枝
え
さん（小城町）が３０年勤続スポーツ推

進委員表彰を受賞されました。
　北島さんは、小城市のスポーツ指導に長きにわたり、ご
活躍され、今回の受賞に至りました。
　今後とも、スポーツ指導、普及に活躍されることを期待
しています。

11月21日木・22日金
11月24日日・12月23

日月

カーブミラーがピカピカになりました
　芦刈町経営者交流会（久

く
保
ぼ
禎
さだ
夫
お
代表幹事）が、芦刈町内

の見通しの悪い交差点などに設置してあるカーブミラー磨
きを行いました。
　経営者交流会は、芦刈町で商工業を経営されている方（会
員19人）で結成され、毎年、奉仕活動や小城市牛津産業
まつりなどのイベントへ参加されています。ありがとうご
ざいました。
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世界の料理教室～メキシコ＆ネパール＆フランス～
　市内に住む外国人の方や留学生を講師に招き、世界の料
理教室が開催されました。第３回（11月２4日開催）は、
メキシコ料理を作り、最終回の第４回（1２月２３日開催）
では、ネパールのカレーとフランスのチョコケーキを作り
ました。
　参加者は独特な調味料や調理法に戸惑いながらも、外国
人講師に熱心に質問し、料理を完成させていました。

※�この事業は、おぎにほんご教室が、小城市協働推進事業の補助を受け、実施しました。
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　「第２３回薩長土肥ゲートボール大会」と「第２9回九州
身体障害者ゲートボール福岡大会」に出場した小城市芦刈
チームが、その成績報告に市長を表敬訪問されました。薩
長土肥ゲートボール大会では４県の３６チーム（５人１組）
中、激戦を制し優勝。福岡大会では各県大会で優勝の強豪
チームが競う中、３位に入賞されました。さまざまな大会
に出場し、試合で実戦を積まれ好成績を収められている
チームワーク抜群の皆さんです。今後益々のご活躍を期待
しています。

※市内にある1３の幼稚園・保育園・認定こども園を毎月１園ずつ掲載しています。 ※「歩こう会」は随時会員を募集しています。［問］小城公民館　☎7３・３２15

元気いっぱい園児たち

大きなお芋にびっくり！～こどもの森～
　11月８日（金）、みんなで芋ほりをしました。
　絵本「おおきなかぶ」のように、「うんとこしょ、どっこ
いしょ！」と声をかけながら、つるをひっぱると、とって
も大きな芋が顔を出し、子どもたちはワッと歓声をあげて
大興奮。
　０歳児も畑に出てきて、自分の顔よりも大きな芋をしき
りに指さし、目をきらきらと輝かせていました。
　収穫したさつまいもがさっそく月曜日の給食に出てくる
と、子どもたちは「これ、ぼくがとったおいもだよね」「私
がほったおいも、おいしい！」と大喜び。笑顔があふれる
お昼ご飯になりました。

受賞おめでとうございます
12月13日金

ごみ拾いをしました！
　小城町や佐賀市の「歩こう会」のみなさんが、桜岡校区
の高校生と一緒にボランティアでごみ拾いをされました。
　4０人以上の方が、３班にわかれて小城駅を出発し、諏訪
神社、小城公民館などのごみを拾いながら回られました。
　ごみが落ちていないきれいな街づくり、ありがとうござ
いました！

小城市商工会議所青年部が記念植樹を行いました
　小城商工会議所青年部（納

のう
富
とみ
範
のり
郎
お
会長）は、創立３０周年

を迎えることを記念して、小城公園の大
おお
角
かく
槇
まき
のそばに、「ソ

メイヨシノ」の苗木を植えました。
　今年の春には桜の花の開花を見ることができます。
　江里口市長は、「今後も青年部のみなさんのますますのご
活躍を期待しています」と祝辞を述べました。

12月15日日

受賞おめでとうございます
12月9日月

▲左から最高齢（８9歳）
の北島さん、この企画
を立ち上げられた秋永
元会長さん、元会計の
久富さん
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